

Idealnya lulusan Perguruan Muhammadiyah menjadi kader persyarikatan dan membantu persyarikatan bukan malah memusuhi persyarikatan.

Selasa, 02-09-2014



Samarinda -Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Kalimantan Timur memberikan sambutan yang disampaikan oleh H.Suyatman selaku Ketua PW Muhammadiyah Kaltim dalam rangka wisuda ke 6 dan milad ke 5 STIKES Muhammadiyah Samarinda yang diselenggarakan pada hari selasa tanggal 7 Dzulqa'dah 1435 H bertepatan tanggal 2 September 2014 M.

Atas nama PWM Kaltim mengucapkan selamat kepada seluruh wisudawan atas keberhasilan menyelesaikan kuliah di perguruan tinggi Muhammadiyah. Semoga kesuksesan ini menjadi spirit dan motivasi utk kesuksesan pada bidang lainnya dalam masyarakat, dalam karir dan lain-lain. Teruslah menuntut ilmu, baik secara formal maupun non formal dan informal. Ilmu yang bermanfaat, yang mencerdaskan, yang mencerahkan, yang memajukan, yang menyejahterakan, yang mengangkat harkat dan martabat diri, keluarga, masyarakat, bangsa, negara, dan kemanusiaan.

Idealnya lulusan PerguruanTinggi Muhammadiyah menjadi kader persyarikatan, kader umat, kader bangsa dan kader kemanusiaan. Jadilah orang yang bermanfaat dan diperlukan dimana saja dan kapan saja. Menjadi rahmat bagi keluarga, masyarakat, bangsa dan negara dan kemanusiaan. Jangan menjadi

orang-orang yang bermasalah (*problem maker*), tetapi jadilah orang yang dapat memecahkan masalah-masalah di sekitar anda (*problem solver*).

Jadilah muslim yang baik dan benar. Tunjukkan bahwa anda adalah muslim yang baik dan benar. Tunjukkan keislaman anda secara maknawi dan substantif seperti dengan kejujuran dalam berkata dan berbuat, disiplin, tanggung jawab, amanah, kerja sama dalam kebaikan dan lain-lain.

Nabi Muhammad SAW bersabda, "Kejujuran membawa kebaikan dan kebaikan membawa surga. Kedustaan (kebohongan, kecurangan, keculasan) membawa keburukan dan keburukan membawa ke neraka" (HR.Bukhari dan Muslim).

Bantulah Muhammadiyah di mana saja dan kapan saja. Anda telah dilahirkan melalui rahim Muhammadiyah. Anda pernah berada dalam garba ilmiah Muhammadiyah. Tidak pantas memusuhi Muhammadiyah. Jika anda belum mampu membantu Muhammadiyah, minimal jangan pernah durhaka dan memusuhi Muhammadiyah, dan jangan berlaku aniaya kepada Muhammadiyah. Tidak elok rasanya alumni Perguruan Muhammadiyah berbuat kurang patut kepada Muhammadiyah, masyarakat, bangsa, negara dan mencederai kemanusiaan.

Selaku Ketua PW Muhammadiyah Kaltim, saya mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Daerah dan DPRD Propinsi Kaltim, kepada Kopertis Wilayah XI Kalimantan atas segala bantuan yang telah diberikan kepada Muhammadiyah. Ketahuilah bahwa bantuan kepada Muhammadiyah insya Allah akan kembali kepada masyarakat, dan untuk kepentingan anak bangsa dan tidak hanya untuk kepentingan Muhammadiyah itu sendiri.(ay.1)